

# 12月 わかばだより



令和4年度  
12月号  
げんきな森中央保育園  
ばら組



朝夕は寒くなり、冬の訪れを感じる頃となりました。子どもたちも「さむいなあ」と言いながらも元気いっぱい体を動かして遊んでいます。縄跳びに挑戦する子どもや今まで登ったことのないタワーやげんきドームに挑戦したりと楽しんでいます。

あっという間に時は過ぎ、今年も残りひと月。子どもたちそれぞれが、自分のペースで大きく成長した一年になったのではと思います。12月もクリスマスコンサートや大きくなったね会など行事が盛りだくさん。楽しんで過ごしたいと思います。



## 12月のわらい

- ・気候の変化や季節の移り変わりに気づき、体調の管理をしようとする
- ・(3歳)保育者や友だちと一緒にリズム遊びや表現遊びを楽しむ
- ・(4歳)ルールのある遊びを通して、友だちと関わることを楽しむ。
- ・(5歳)生活や遊びのなあテ文字や数字を使って描いたり考えたりして遊ぶことを楽しむ。



## 今月の絵本

- ・あのね、サンタの国ではね…
- ・てぶくろ
- ・十二支のおはなし

## 今月のうた

- ♪あわてんぼうのサンタクロース
- ♪あかはなのトナカイ
- ♪おしょうがつ

## 遠足に行ったり、チューリップの球根を植えたい...

今月はもも・さくらチームとふじチームに分かれて秋のなかよし遠足に行きました。ももチームは初めて花公園まで歩きました。散歩道にはどんぐりが落ちていたり、花公園にはコスモス、コキアなど秋の花が咲いていたりたくさんの自然に触れることができました。ふじチームは更に遠い昭和電工ドーム芝生広場まで歩きました。しっかりと足取りで歩いたり、到着すると友だちと元気いっぱい遊ぶ姿がありました。下旬にはチューリップの球根植えに行きました。去年球根植えを体験したさくら・ふじチームは慣れた手つきで、楽しんで植え、ももチームは初めての球根植えにキラキラした目で取り組んでいました。「また、散歩行きたい!」「チューリップ味くのが楽しみだな」と思い思いに話をしていました。



## スイートポテトを作ったよ



## お知らせ

お忙しい中、参観デイにお越しいただき、ありがとうございました。

12月22日にクッキングを予定しています。エフロン・三角巾・マスクの準備をお願いします。

